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Hasta siempre
Ha llegado el día, hoy cierro una etapa muy importante en mi vida, dejo 
atrás 4 años, 10 temporadas, más de 165 partidos oficiales en VFO y otros 
tantos repartidos entre Progamingct, ION, ProPlayerSeries, OVE… y sobre 
todo, dejo a un lado, que no atrás, a un montón de buena gente.

 

También tengo que decir, que, en competición, todo no ha sido un camino 
de rosas.

Como la vida misma, hay de todo, por una parte, tuve malos compañeros 
de viaje, a los que no quiero dedicarles más de estas dos frases. Pero 
también gente muy buena, algún amigo que tengo pendiente de conocer 
en persona, gente que en estos 2-3-4 años me ha apoyado, me ha llevado 
al límite, e incluso alguno lo hay, que me ha apreciado. 

El sentimiento general con respecto a clubes, aunque doloroso a veces, ha 
sido positivo, y es una experiencia que, sin duda, recomendaría a 
personas que como yo, en mi situación allá por 2016, buscaba tener un 
buen grupo personal, supeditado a un nivel mínimo exigible de juego; mi 
consejo es, quédate con quien se quiera quedar, las estrellas son volátiles. 
De nada sirve, forzar nada.

La historia ya la sabéis, os la resumí en mi pequeño "biopic" clubero, 
“A quien pueda interesar”, que escribiera tras nuestro ascenso a 5ª. Llevo 
demasiado tiempo aquí dando la tabarra, siendo juzgado día sí y día 
también hasta que lo he llegado a normalizar a veces.

Este modo, es una obviedad, pero no es sano a la larga para personas 
que se lo toman, que lo viven y sienten como yo, lamentablemente es muy 
resultadista y es que, hasta en las mejores familias se cuecen habas. 
Nuestra última temporada ha sido fiel reflejo de lo que os cuento, en la 
primera semana no nos salía nada, sacamos un punto de 9 posibles, 
cuando teníamos las expectativas por las nubes, un capitán vino a 

4



decirme, que en el mercado de invierno se iba, lo que son las cosas ¿eh?, 
al final campeones y por la puerta grande con una racha increíble, siendo 
el equipo más regular de la temporada.

 

Por muchas cosas que sólo sabré yo, ha llegado el momento de echarme 
a un lado, apartarme del ritmo competitivo e intentar mirar más por mí y 
darle una vida algo más sana a mi familia y amigos de siempre, aparte que 
ya sea por tiempo u otra cosa, las manos ya no dan para mucho más, ha 
sido una decisión que aunque sea muy difícil, porque me encanta el grupo, 
el equipo y lo que somos en general, creo que es total y rotundamente 
necesario, no me gusta ser tajante en la vida, nunca es un adiós hasta que 
te mueres, es un hasta luego, un hasta siempre. 

 

Siempre estaré apoyando a mi buena gente de Hateful, Handicap o como 
se llamen. Seguiré por supuesto en los grupos participando del pedazo de 
vidas que quieran seguir compartiendo, dejo al equipo en las mejores 
manos que pude conocer dentro de este mundillo y sé que mantendrán 
viva la esencia de Handicap/Hateful, de eso estoy seguro. 

 

Me voy feliz, con la conciencia limpia al 100% y la tranquilidad de haber 
hecho todo lo que ha estado en mi mano, me he implicado todo y más sin 
dejarme nunca nada por ofrecer, tanto en el campo como fuera de él.

 

AGRADECIMIENTOS

 

Siempre estaré agradecido a personas como Ríos, mi fiel amigo de la 
“realidad”, porque, a pesar de su impaciencia con el modo y con alguno del 
mismo, sus horarios de curro, etc. siempre ha estado ahí cuando lo he 
solicitado, el resto de cosas, nos lo guardamos para nuestra intimidad, 
¿unas cervezas?.
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A López, ese tipo buena persona, difícil de entender, anti reuniones, anti 
Apps, anti burocracia, pero sobre todo anti Gálvez, me has sacado de 
quicio como Morales, hemos tenido nuestros más y nuestros menos casi a 
diario y salvo unos meses que quiso volar y se fue a jugar arriba, siempre 
ha tenido las puertas abiertas, ahí ha perdurado en el tiempo... Muchas 
experiencias, ratitos de charla, muchas ganas de mejorar y hacerme 
mejorar con tus correcciones: ¡Por fuera Calvez! Dala atrás, atrás, ¡essso! 
No me voy a quedar con lo malo, que también quieras o no, ha tenido 
mucho peso en mi decisión, pero bueno. Me quedo con el tiempo que nos 
has dedicado, a tu manera, con todas las anécdotas, risas, decepciones, 
playoffs... Gracias por todo. 

 

A Maroto, por supuesto, ese chavalillo, mi hermanillo pequeño, que es 
todo corazón, que me dijo que no, la primera vez que quise ficharle, quiso 
ayudar a otros que a su juicio parecían necesitarle más que yo y desde 
que vino, no he tenido ni un NO a toda la ayuda que le he pedido. Gracias 
por estar a las duras, a las más duras y a las maduras. No te lo he puesto 
fácil, pero has tenido un gran tesón y una madurez que a mí a veces me 
faltó.

En tí he depositado toda mi confianza desde poco tiempo después de que 
entraras al club y una vez más, hoy lo hago, al echarme a un lado y 
proclamarte abanderado de mi humilde equipo, ni falta hace decirte que lo 
que necesites, cuentes conmigo, lo único que te pido es que tengas 
paciencia, que este mundo ya sabes que no es nada agradecido, y que 
sobre todo, mantengas viva la esencia de Handicap, son "cositas", tú 
sabes. 

Mucha mierda, hermano.

 

A Marcos, por todo el trabajo gráfico que has hecho por el club y por mí, 
de manera desinteresada, al igual que Maroto, sin poner un pero jamás, 
quiero decirte que lamento haberte dado en alguna ocasión una imagen 
que no es la mejor, pero como bien sabes, no llegaste en mi mejor 
momento, y creo que por eso has seguido aquí confiando, pudiendo jugar 
donde quisieras, básicamente.
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No me arrepiento de haberte sacado de la portería a pesar de ser uno de 
los mejores GK que he conocido y darte la oportunidad de jugar en el 
centro del campo como así sentiste y querías, has sido clave estas 
temporadas. 

Eres un genio en todos los sentidos, espero poder aprender mucho más 
de ti en el futuro.

 

A Rodri, mi Rodri. Una magdalena de persona, un tío que es tan buena 
gente que dan ganas de pegarle. Estoy muy agradecido por haber 
conseguido tu fichaje y lo importante que has sido para mí como bastón en 
muchos malos momentos que he tenido. Tú como nadie has sabido 
valorarme y apreciarme, me alegro un montonazo de que te vayan 
saliendo tus proyectos adelante, tu espíritu emprendedor, tus aires de 
loquillo comedido, siempre me han hecho tener muchísima confianza en ti, 
por eso, sin dudarlo puse a tu disposición el club en cuanto lo pediste. 
Aunque por tu falta de tiempo no has podido jugar y siempre me lo has 
dicho, cualquiera en mi situación fuera de clubes ya lo hubiera dejado. 
Quiero conservarte siempre hermano.

 

A James, por estar ahí desde la primera temporada, sin quejarse, 
asumiendo su rol en muchas temporadas, por su horario laboral, en el 
equipo y jurando lealtad eterna a este grupo. Me alegra saber que aunque 
nunca hemos tenido demasiadas conversaciones fuera de la picaresca y el 
humor, siempre hemos sabido estar ahí. Otra persona que me gustará 
conocer en un futuro. Seguimos en contacto. (Aunque sea por las 
apuestas) Viva los Heats!

 

A Joselito por su locura máxima y calidad jugando, tienes una IQ 
futbolística, envidiable, que muchos quisieran, aunque estés hecho polvo 
eres un amor de persona, se te ve que eres un buen tipo, de los que en 
realidad, esos amigos con los que aunque no te juntes siempre, sabes que 
tienes ahí, todo corazón, gracias por todas las risas y por tu técnica.
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A los demás de la plantilla actual, a Jota, mi tocabowlings particular, eres 
un tóxico y despreocupado de mierda, y me sacas de quicio 
continuamente (Grrrrg), pero eres buen chaval en el fondo, ¡y se que todo 
lo haces porque te aburres xd! Me quedo de ti, aparte de estar siempre 
disponible para el equipo, de los ratos que hablamos por privado, aquí me 
tienes, ya lo sabes.

 

Eloy, increíble tu crecimiento desde tu rol, de babero gordo tío, se nota 
que vienes de buena sangre, me quito el sombrero, Berni (mi Yayá Touré 
sigue aquí para cerrarle el hocico a Maroto en el campo por favor, aunque 
seamos ideológicamente contrapuestos, nos une el cuore, ha habido 
feeling desde primera hora, lo hiciste todo muy easy), Antonio (gracias por 
cubrir la portería de la mejor forma posible to buena ente ahí poderoso 
Casemiro, te falla que eres del Sevilla, jajaja,  como a Berni espero verte 
en Hateful mucho más tiempo, ayudadme a Maroto a seguir manteniendo 
la llama Handicap please), Puche (me quedó la espinita de que te 
marcharas, pero gracias por volver), Marc (jugadorazo), Feria, Aleyiyi, 
Guille  (espectacular revulsivo, nos has dado muchísimo, media vuelta es 
casi tuya, como hooligan declarado, te pido que le des una temporadita a 
Maroto, que volaréis en 4ª, yo ya tengo las popitas compradas)... por 
cuestiones obvias, no os he podido conocer tan profundamente como a 
todos estos granujas, pero me habéis hecho muy feliz, a ratos. Incluso a 
Javis, el cabezota, he de reconocer que el tiempo que estuviste aquí diste 
un salto de calidad atrás al equipo y aunque tú digas que no te divertías 
conmigo (sí lo hacías) y por supuesto yo contigo también, gracias por la 
ida.

 

Espero que os llevéis un buen recuerdo de mí, tanto competitivamente 
hablando como de compañero.

 

A los antiguos, que por ahí seguís, Cristianaso, otro de los jugadores 
fundadores en el club, ¡cuenta la leyenda que eras DC asociativo! A ver 
cuando vuelves a asociarte jejeje, me hubiera gustado haber pasado esta 
última temporada viéndote jugar, a ver cuando te dan la condicional, ¡o al 
menos el 3er grado! Así como a Marcelo y sus 39 goles en una 
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temporada, en ese FIFA que con él siempre supe que dar un pase me 
haría más feliz que marcar yo, aunque te fuiste y eso no te lo perdonaré, 
(nunca llevé bien una salida de un veterano), me alegro por tus éxitos.

 

A Biper que aunque dejó el equipo también por el trabajo y currar casi de 
noche esas circunstancias, nos hicieron separar nuestros caminos más 
pronto de lo que hubiera querido. Aún estoy esperando vernos en El Negri 
y comernos un pescaito frito, a Denis que siempre me has ayudado en 
todo lo que te he pedido tanto en el equipo, como fuera de él, una persona 
de 10, te tengo super desatendido, pero ahora tendremos más tiempo para 
jugar en PC, jejeje. 

 

A Morales por supuesto, un encanto de niño, con el que siempre me 
gustaba discutir e insultarle desde el cariño máximo, me llevo buenos 
recuerdos de ti y el aprecio sincero, aunque jugaras con Wifi y nos costara 
un playoff. Cabron. Me alegra ver en lo que te has convertido, yo 
simplemente te acogí en nuestro seno, y nunca me arrepentiré porque de 
una cosa sí que no se me puede tachar es que tuve gran ojo para 
acumular buenas personas, da gusto ver tu VDL en 5ª, ¡enhorabuena! Ah! 
Y no me dejo atrás tampoco, que cuando las cosas se me pusieron feas 
hace un par de temporadas, tú, fuiste uno de los pocos que saliste al paso 
a defenderme, jamás lo olvidaré.

 

Al gran y bien hablado, aunque por momentos insultador máximo, Samu, 
que vivió varias etapas en el club, mi reconocimiento, y admiración por su 
profesionalidad y compartir tiempo con esta piara de zumbaos, gracias por 
aguantarnos. Quizás te quede más tiempo por aguantarme a mí, ¿o no? 
The Real Estetical-Cal!

 

A Matissero y Javistevens, no sé si lo leeréis, pero... ¡Ay! Lo que os echo 
de menos...
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Gracias a otros jugadores que fueron importantes de una manera u otra en 
el club, y ya no están, Maldini, Kikus, Yiyi (ay, mi Yiyi…), a Alberto, 
Kenny y Comtega (gracias, gracias, gracias por el apoyo incondicional 
que me distéis tanto en público como por privado cuando se pusieron las 
cosas feas para mí, nunca lo olvidaré). También a otros veteranos como 
Icor, Gerardo, Titu, Perchas, Centinela, Ivanovic, Aguirre, Xexi, y un 
largo, etc., etc., etc. seguro que me dejo muchos, ruego que me disculpéis, 
estoy emocionado, y como dije antes, quedaos por como fui con vosotros y 
no dudéis que siempre lo hice lo mejor que pude dadas las circunstancias.

 

A nuestros hinchas y sobre todo amigos, Hachiko y Dumont, por haber 
estado ahí en nuestro grupo, animándonos, dándonos conversación y 
sobre todo estando ahí, que es lo primero y principal. No creo merecerlo, 
por literalmente abrir una cuenta de Twitter como algunos decían e 
inscribirnos en un portal a jugar. 

Quiero dedicar especialmente a la familia de Juan Dumont, este ascenso 
virtual, porque sin duda, algo que para muchos es un pasatiempo, Juan, 
Juanito mío, lo has vivido con una devoción y una fe hacia nosotros que 
nunca pude imaginar. Tuvimos la desgracia de vivir tu pérdida 
recientemente en el club, cuando tuviste a bien compartirla con nosotros, 
como sé lo importante que es para tí, esto también va por tu mamá, que en 
Paz descanse, amigo.

Al equipo de Team Bizz, por acogernos y por confiar en nosotros en 
aquella agridulce temporada, en especial a Bart y Leibran por su paciencia 
con nosotros, a Airon, Nardi etc., por el apoyo y a Jessi y Víctor, entre 
otros.

A nuestros amigos de otros clubes, a amigos de la organización de VFO 
sobre todo a Leo por la paciencia que tienes con todos nosotros, tú eres 
VFO, siéntete orgulloso de lo conseguido, pero sobre todo, de la persona 
que eres, lo que te esfuerzas día a día y trabajas por y para esta 
desagradecida comunidad. Seguro que seguiremos en contacto, gracias 
por todo, siempre; y por último a nuestros rivales que le dieron vidilla al 
asunto.

 

10



En penúltimo lugar, si has llegado hasta aquí, espero no haberte aburrido, 
esto ha ido dirigido para nuestra gente más cercana, a la que siempre me 
he debido, pero gracias a ti también.

 

Y gracias a Claudia e Inma, los dos amores de mi vida, por aguantar tanto 
tiempo solas, teniendome pegando voces y golpes en el cuarto cuando no 
salían las cosas, sin poder participar de mis risas cuando salía todo, 
siendo verde yo para los entrenos de Domingos a Jueves y partidos a 
diario, y rojo todos esos días para vosotras en muchas cenas, postcenas, 
reuniones, por limitar mi tiempo con vosotras y por no dedicaros el rato 
que merecíais, ya voy para allá.

 

A todos, gracias.

 

Gálvez

The Hateful XI
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